



高槻キャンパスに「情報演習棟」が竣工



関西大学高槻キャンパスで建設中だった高槻キャンパスK棟(情報演習棟)が2月26日に竣工した。「情報演習棟」は演習の教育効果を高めるため、専門演習(3年次)から卒業研究(4年次)へと、2年間一貫して演習指導ができる環境を構築するために建設されたもの。専門レベルの少人数教育を専門の情報機器とスペースを用いて実施できることは、学生が2年間連続して利用できる「居場所」を得ることにつながり、キャンパスライフの一層の充実にも貢献しそうだ。建物は地上3階地下1階塔屋1階建てで、延べ床面積4,573.52㎡。演習室57室を中心に、個人研究室3室、多目的室1室、キャリアセンター、保健室、倉庫、展示スペースなどで構成。エスカレーター、エレベーター等が設置され、既存建物とは渡り廊下で接続される。

商学部岸谷ゼミの学生考案の就活アプリが商品化

関西大学商学部岸谷和広准教授ゼミの学生たちが考案したスマートフォンアプリ「マイナビ就活名刺」がこのほど完成した。このアプリは「スケジュール・イノベーション・カレッジ(Sカレ)2011」で総合準優勝した企画「はじめての名刺交換」(岸谷ゼミamitieチーム考案)が商品化されたもの。株式会社マイナビが支援し、就職活動支援サイト「マイナビ」のアプリとして、端末向け配信サイトで無料でダウンロードできる。



スマートフォンアプリ「マイナビ就活名刺」

「就活を楽しくする製品にしたい」という学生ならではの思いが実現。スマホで簡単にオリジナル名刺を作り、その場ですぐに名刺交換ができるのが特色。就活だけではなく、普段のコミュニケーションツールとしても活用しやすい。



◀「はじめての名刺交換」を考案した商学部岸谷ゼミamitieチームの学生

吹田市4大学「大学スイーツ」コンテストで
 文学部2年次生の宇都宮あかりさんが優秀賞を受賞

吹田にぎわい観光協会主催の吹田市4大学「大学スイーツ」コンテストで、文学部2年次生の宇都宮あかりさんが優秀賞を受賞し、



優秀賞を受賞した宇都宮あかりさん(前列右)2012年12月15日、表彰式が行われた。宇都宮さんはスイーツ巡りに取り組む本学のイベントサークル「すうい〜つ(笑)」の会長。今回のコンテストでは大阪ミュージアム構想に選出された「吹田モチーフ」の1つである「三色彩道」をイメージし、三色の葉を再現する寒天、くずもち、羊かんを使用した和菓子を考案した。宇都宮さんは「吹田を知らない人には吹田の素晴らしさ、吹田から離れた人には懐かしみ、吹田に住む人には吹田の愛しさを感じてほしい」と作品に込めた思いを語った。宇都宮さんの作品は吹田市内の和菓子店から「商品化を検討したい」と高く評価された。

フィギュアスケート各大会で
 高橋大輔選手ら本学学生が活躍



今季の活躍が目覚ましい町田樹選手(左)と宮原知子選手

激戦が続くフィギュアスケート各大会で、本学学生の活躍が相次いだ。2012年12月5日からロシア・ソチで開催されたフィギュアスケートグランプリ(GP)ファイナルで、体育会アイススケート部の高橋大輔さん(文学研究科M2)が、圧巻の演技で日本男子勢初の優勝に輝いた。同部の町田樹さん(文4)も6位に入賞。ジュニアGPファイナルの女子シングルで、関西大学中等部の宮原知子さん(3年)が5位に入賞した。

GPファイナルに先立つGP中国杯の男子シングルでは、町田さんが初優勝、高橋さんが2位入賞を果たした。全日本ジュニア選手権では中等部の本田太一さん(2年)が6位入賞、宮原さんが2位に10点以上の差をつけて連覇。全日本選手権では男子シングルで高橋さんが2位、同部の織田信成さん(文学研究科M2)が4位、町田さんが9位に入賞。女子シングルに出場した宮原さんが3位、村元小月さん(文4)が9位に入賞した。